



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年11月21日

東芳小学校だより

第30号

文責：校長 山際裕之

## たくさんの経験と学び！思い出に残る宿泊活動

### 6年生 修学旅行（11月9日～11月10日）

6年生の修学旅行は会津方面に行きました。1日目は会津武家屋敷の見学後に、会津若松市内の班別研修を行いました。小学校の修学旅行で班別研修を行うのは珍しいと思いますが、担任の先生方が「この子たちなら大丈夫」という思いで企画しました。どの班も、事前学習の成果を生かして行動し、楽しむことができました。目的地の県立博物館に無事に集合し、宿泊場所の会津自然の家に入りました。会津自然の家では、全員が決まりを守り、友達との貴重な宿泊を経験しました。夜には、会津の民話保存会の方からたくさんの民話を聞かせていただきました。



2日目は、道の駅柳津で赤べこ絵付け体験を行いました。よい思い出とお土産ができました。昼食に会津名物のソースかつ弁当をいただき、今話題の只見線に乗車しました。車窓からのすばらしい景色に、みんな感動していました。その後、福満虚空蔵尊円蔵寺で十三参りを行い、最後に斎藤清美術館の見学をして、充実の修学旅行が終了しました。最後まで6年生の元気な笑顔が見られた修学旅行でした。



### 4・5年生 宿泊学習（11月15日～11月16日）

4・5年生の宿泊学習は9月から延期となりましたが、行程や活動内容を変えて、無事に実施することができました。はじめはいわき市のアクアマリンふくしまを見学しました。東日本大震災からの復興について学習した後、館内に飼育されている海の生き物や植物を見ました。次は、いわき市アンモナイトセンターで地層や化石の学習をしました。

宿泊場所のいわき海浜自然の家では、はじめて友達との宿泊を体験し決まりを守って生活することができました。夜はキャンドルファイヤーを体験しました。

2日目は「サンシャインいわき」にふさわしい好天に恵まれました。いわき海浜自然の家から見える海の景色に感動しました。はじめに、貝の絵ろうそくづくりを体験し、その後は青空の下で施設内のマウンテンバイクコース、トリムランドで、思いっきり体を動かして遊びました。

4・5年生は、縦割り班の活動でさらに親睦を深めました。5年生を中心に協力して活動し、それぞれが大きな成長を遂げた2日間でした。



\* 修学旅行、宿泊学習の様子は、ホームページにも掲載しています。東芳っ子供りも掲載しています。